

03/03/1999

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA RECEPCIÓN A LOS MIEMBROS DEL PROGRAMA *AL FILO DE LO IMPOSIBLE*, DE TVE-2

Moncloa, O3-02-99

Yo quiero felicitarles a todos; primero, si me permiten, al programa "Al Filo de lo imposible" porque la tarea que está realizando a través de los años es una tarea espléndida; no solamente en sí misma, desde el punto de vista informativo, sino desde el punto de vista de la divulgación de lo que es un espíritu ante la vida. Eso es muy importante y, por lo tanto, les felicito por esta iniciativa.

Y también felicito al Grupo de Alta Montaña, que sin duda tiene que coronar lo que le falta, ¿no? Ya ha coronado el Polo Sur, el Polo geográfico Sur, también el Everest y ahora tiene que llegar al Polo Norte geográfico.

La verdad es que he leído todos los documentos de la expedición y me ha impresionado mucho lo que van a hacer; pero yo quiero decir que la Historia no hay por qué repetirla, sino que hay que mejorarla. Entonces, de aquel requerimiento que se hacía para tener hombres, pues se tienen. Estoy convencido de que les va acompañar el éxito y estoy convencido de que van a volver.

Por lo tanto, les quiero animar en esa tarea y desearles a todos, sin duda, el mejor de los éxitos; que todo transcurra como tienen ustedes previsto, que estoy convencido de que va a ser así, y que sigan sumando éxitos en su tarea, que es una tarea muy impresionante y de la cual todos estamos muy orgullosos.

Si me permiten, yo les quiero entregar esta bandera para que, cuando lleguen al Polo Norte geográfico, la lleven ustedes y allí la pongan, en el sentido de que unos grandes españoles estuvieron allí.

Mucha suerte.